



11 月光の子園だより

保育理念 光の中で愛をもち 支え合い育ち合う

2024年度 年主題 『わたしは道であり、真理であり、命である。』

<http://hikarinoko-nursery.jp/>



聖書のみことば

成長させてくださったのは神です。
コリントの信徒への手紙 I 3章6節

11月の主題 乳児 0歳児 『みつける』 1・2歳児 『どれにしようかな』

今月の願い (0歳児)

☆お祈りやさんびかを通して心地よさを感じる

☆興味、探求心が深まり、活動的になる

今月の願い (1・2歳児)

☆賛美や祈りを通して神さまを身近に感じて喜ぶ
☆生活の中で、やりたいことにじっくり取り組み、関わり合う

☆神さまからのたくさんの恵みに感謝し触れて、遊びや生活の中に取り入れる

厳しい暑さが柔らぎ、朝夕は涼しい風が心地よく感じます。

子どもたちは園庭に落ちている木の実探しに夢中で、手にいっぱい木の実を持って「見て！見つけたの」と教えてくれます。花梨を見つけた際には、「先生いい匂いするからクンクンして」と鼻のところまで花梨を持って来てくれて匂いを嗅がせてくれました。お部屋に入る際も見つけた木の実を離さず「ママに見せるの」とポケットやロッカーに大切にしまっています。神さまに頂いた豊かな恵みに感謝しながら、豊かに実る秋を心と身体で十分に味わって過ごせるようにしていきたいです。

2歳児クラスでは、言葉のやり取りが増えてきてごっこ遊びを子どもたち同士で楽しむ姿が見られるようになってきました。ある日のこと、どんぐりの住処のベンチに何人かの子どもが座っていました。何をしているのかな？と思い、耳を傾けていると店員さん役のMちゃんが「はい！お肉です」とお料理を運んで来てくれました。ベンチに座っていたRちゃんは「ありがとうございます。」と受け取りそのまま食べるのかと思うと隣にいたTくん「どうぞ」と渡してあげていました。Mちゃんは、その後もお料理を運んで来てくれたのですがRちゃんはすべてTくん「食べて」と渡してあげていました。すると、たくさんの料理をくれたRちゃんにTくんは「もう、食べれないよ」と一言つぶやいていました。RちゃんのやさしさとTくんのつぶやきにほっこりとした瞬間でした。

新年度から半年経ち子どもたちは、大好きなお友だちや保育者に自分を出して過ごす姿が増えてきたように感じます。これからもっと、興味や探求心が深まり活動的になる姿が見られると思います。自分から周りに関わっていく姿や何かを見つけたり、どれにしようかとワクワクする子ども心の動きを一緒に楽しんでいきたいと思ひます。

11月には神さまが私たちのために与えてくださった秋の實りに感謝する収穫感謝礼拝があります。収穫感謝祭では野菜や果物を見て、触れて、匂いを感じ、美味しく食べる体験をし、食事を作ってくださいる身近な人に“いつもありがとう”という感謝の気持ちを持ち、みんなで食べることの嬉しさや楽しさを感じながら食事をします。これからも家族や保育者や神様からの愛を日々感じ、子どもたちが健康で自分らしく園生活を過ごせますようお祈り致します。

(副主幹保育教諭 濱上 祐衣)

光の子認定こども園

神戸市東灘区向洋町中2-3
078-857-1577

11月の予定



日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4 振替休日	5 発育測定 (ほしふたば) (マナ分園)	6	7	8	9
10	11 発育測定 (ほしつぼみ)	12 お誕生会	13	14 収穫感謝礼拝	15	16 こころのひろば (マナ分園めばえ、 つぼみ)
17	18 発育測定 (つきつぼみ)	19 キッズヨガ (つぼみ)	20	21 内科健診	22	23 勤労感謝の日
24	25	26	27	28	29	30

地域・子育て支援…園庭開放(毎週水・金曜日※予約制)

※避難訓練は毎週土曜日に行う予定です。

収穫感謝礼拝

日程 11月14日(木)

当日は、秋の實りに触れ、みんなで喜び神様に感謝をする時を持ちます。

衣服の調節について

これからの時季、気温が下がりますが、よく動き、汗をかくこともあるので衣服で体温調節する必要があります。下着 + Tシャツ + トレーナー(必要に応じて)が望ましいです。Tシャツの上にアウターだけを着て登園した場合や下着の上にトレーナーの場合、室内での衣服調節に困りますのでご配慮くださいますようお願い致します。